

PROTESTAS EN SUD AMERICA: INGENIERIA SOCIAL: MENSAJE

EXTRATERRESTRE (DHOR KÁAL'EL)

Published 4 December 2019 by Agencia Cósmica, Gosia

Dhor Káal'él: Sin entrar en temas políticos o de razones ya habladas en otras partes, solo daré lo que se ve desde el lado no humano.

Todo apunta a que han empezado a explotar más el pueblo, a ir en contra de sus derechos por todos los frentes. Y esto causa descontento social en masa. No solo desean la explotación del pueblo con más impuestos más horas de trabajo, y atropellos de toda clase, sino el descontento social es el objetivo principal. Porque el problema no es regional, es mundial y hay controladores que desde detrás de las cámaras, sin que se sepa quienes son, están manejando a toda la población del mundo. Ingeniería de población. Por un tiempo parece estar en paz una zona del mundo y al estarlo se convierte en blanco para ser los próximos en tener problemas sociales.

Al principio parece que no están conectados los sucesos en los países de America Latina, pero están coordinados desde arriba, son un mismo evento y vienen por una misma causa cuyo objetivo es desestabilizar los países y toda la zona, con la finalidad de promover la necesidad de establecer un estado policíaco totalitario con miras a establecer finalmente, su Nuevo Orden Mundial. Una vez más es el ya conocido: fabricar una causa para vender la solución que desean.

Desde aquí lo que hemos encontrado es que un grupo especializado pagado por el Cabal, con dinero proveniente de los Rockefeller, convoca a la población a hacer marchas de protesta pacíficas. Promoviendo las marchas como pacíficas para que la mayor cantidad de gente se presente. Para luego implementar o soltar porros o agitadores pagados para volver violenta una manifestación.

Si bien no dudo que algunas manifestaciones empiecen genuinamente como organizadas por el público en general, para estos agitadores dará igual porque de todas formas lo usarán en contra de la gente de la misma manera como si hubiesen sido ellos los que organizaran la marcha desde el principio.

Cuando logran desestabilizar o empezar un movimiento social en un país se moverán al siguiente en su plan. En este caso Chile ---> Bolivia ---> Colombia. Sin dejar de lado los problemas similares de y en otros países en la región.

Pero hemos encontrado que son el mismo grupo. Solo brincan de un lado a otro. Como son un mismo grupo los que causan las falsas banderas. El Ataque a Sandy Hook, Maratón de Boston. Bruselas, Madrid, Londres, Paris, Copenhagen. Misma estrategia. Todo es o proviene del mismo grupo que opera mundialmente y es bajo las ordenes del Cabal. El grupo es grande, y es parte de las operaciones negras del Cabal. Operado mayormente por la CIA y por Mi6 y Mossad. Con los Jesuitas detrás. Hemos encontrado unidades del ejército de los países en cuestión que operan contra esta insurgencia, pero son mayormente callados y en muchos casos ordenados a retirarse por su mismo gobierno que es títere del Cabal. Tienen planes de moverse hacia América Central y México en donde ya operan células en todos estos países. Mi recomendación es que tomando en cuenta que no hay evidencia de que salir a las calles a manifestarse, sea o no pacíficamente, sirva de nada, NO salgan a manifestarse. Tomen y usen su cabeza para realizar otras formas de resistencia civil. Sin exponerse como personas.

La gente, los humanos, son muy dados a creer o a tener una percepción falsa de que están seguros en un grupo, como dentro de una manifestación grande. Seguridad en números. No es así. Tenderán a escuchar a los alborotadores que darán razones demagógicas y con mucha facilidad de palabra para incitarlos a salir a las calles a

demandar sus derechos. Esto es exactamente lo que desean los poderosos. Les debe quedar muy en claro que si hay descontento social en las calles, habrá la excusa perfecta para que les quiten aún más derechos y para que usen la fuerza en contra de la población civil. Hay otras formas de resistencia civil. No jueguen sus juegos de poder. Denle la espalda a abrirles puertas para ser atacados.